



WRA  
CS  
COM

## ASSEMBLEIA MUNICIPAL DA RIBEIRA BRAVA

ATA Nº 09/2019

Sessão ordinária da Assembleia Municipal

Realizada no dia vinte e seis de fevereiro de dois mil e dezanove

-----Aos vinte e seis de fevereiro ano de dois mil e dezanove, reuniu-se a Assembleia Municipal da Ribeira Brava, no Edifício dos Paços do Município, sob a presidência de Rita Maria dos Ramos de Abreu, estando ainda presentes Maria Natália Gonçalves da Silva como primeira secretária e José Carlos Abreu Gonçalves como segundo secretário.-----

-----Estiveram presentes pelo Movimento Ribeira Brava em Primeiro: Bruno Mino Garcês Mendes Correia, Hélder Manuel Gouveia Gomes, Jordão José Andrade de Abreu, Orlanda de Jesus Silva, Marco António Abreu Junqueira, Telmo Ricardo da Conceição Marques de Freitas, Teresa de Jesus Pestana Pestana Marcos e Ruben André Freitas Nunes. Pelo Partido Social Democrata: Cristina Maria de Sá Godinho, Teresa Maria da Côrte Gonçalves Nunes, José Gilberto Abreu Andrade, Luísa Maria Sousa Gonçalves Ponte, André Geraldo da Corte, Carlos dos Ramos Andrade e João David Jardim Sousa. Como independente: Charl Rafael Macedo da Silva. Pelo Partido Socialista: Fábio Nelson Faria dos Santos. Como representantes das Juntas de Freguesia, estiveram presentes: Marco Nuno Correia Martins (PJF Ribeira Brava), João Batista Pereira Silva (PJF Campanário), Francisco Paulo Pestana (PJF Serra de Água) e Vítor Francisco Gomes de Abreu (PJF Tabua).-----

-----Estiveram ainda presentes, o Presidente da Câmara Municipal Ricardo António Nascimento, Vice-Presidente Rafael João Figueira Sousa, Vereador Paulo Santos Andrade, Vereadora Sandra José Abreu Vilanova, Vereador Manuel Inácio da Corte, Vereador Jorge Manuel Faria dos Santos e o Vereador Horácio dos Ramos Ferreira.-----

-----Pelas quinze horas e dezoito minutos, verificada a existência de quórum, a senhora Presidente da Assembleia iniciou a sessão dando as boas vindas a todos e solicitando que desligassem ou colocassem em silêncio os telemóveis. Informou também que o Sr. Deputado João Abreu Gomes do PS, não pode estar presente por motivo de doença, sendo substituído pelo Sr. Fábio Nelson Faria dos Santos; a Sra. Deputada Cátia Pereira Pita não pode estar presente e pediu para ser substituída pelo Deputado João David Jardim Sousa e a Deputada Zélia Maria Pereira da Encarnação não pode estar presente e pediu para ser substituída pela Deputada Teresa de Jesus Pestana Pestana Marcos.-----

-----Constatada a existência de quórum deu-se início ao período Antes da Ordem do Dia. Assim, de acordo com o artigo 18º do regimento passamos à apreciação e votação da ata da última reunião.-----

-----Colocada a votação, a mesma foi aprovada por maioria, com vinte e um votos a favor (onze RB1, um PS, oito PSD e um Independente).-----

-----O Grupo de Deputados do RB1 propôs a atribuição de um Voto de Congratulação aos alunos premiados no 3CRJM (3º Campeonato Regional de Jogos Matemáticos) que colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

-----O Presidente de Junta de Freguesia da Ribeira Brava, Marco Martins questionou sobre o ponto de situação do Caminho Fonte Pinheiro, o Caminho do Chapim, a estrada da Apresentação, várias veredas e suas limpezas, as muralhas da ribeira, as hortas biológicas, o rali,

Handwritten marks and signatures in the top left corner.



a universidade sénior e atividades culturais.-----

----O Presidente da Câmara, Ricardo Nascimento, respondeu que acerca da estrada da Apresentação, foi feito um estudo para salvaguardar a estrada. É necessário pedra para colocar no terreno, pedra esta que foi transportada da zona da Ameixeira na Serra de Água sendo que, a autorização do seu transporte foi proposto verbalmente à hidráulica. No entanto a polícia florestal questionou sobre a licença de transporte e que este só poderia ser realizado com a apresentação da respetiva documentação em papel. Neste momento aguarda-se pelo mesmo.-

----O Vereador Paulo Andrade tomou a palavra falando sobre a Fonte Pinheiro o Chapim e a levada do Barqueiro, que estão em fase de acabamentos. No que se refere as veredas, tem sido realizada reparações na Serra de Água; Apresentação, Fajã da Ribeira e Campanário. Foi realizada uma intervenção na levada junto ao supermercado Continente (antigo Modelo) no sítio do Vale. Pavimentação de alguns troços mais danificados.-----

----O Vice-presidente Rafael Sousa tomou a palavra realçando que as aulas da universidade sénior tem corrido bem, e alertou para a realização de uma ação de sensibilização sobre o IRS durante o mês de março, no dia sete e também para várias atividades a decorrer no dia da mulher. Está previsto no âmbito do projeto eco escolas, o início das hortas biológicas. No dia vinte e quatro esta prevista a atuação do grupo da US nas festividades da freguesia da Ribeira Brava. Relativamente ao rali, antes deste será realizada a rampa com um novo traçado na vila. Já foram realizadas duas reuniões preparatórias. No que se refere ao rali, esta previsto a passagem na Serra de Água, Fonte Pinheiro e frente mar. Existe a possibilidade de duas provas contarem para o rali vinho madeira, com a participação de pilotos vindos do continente.-----

----Em relação as hortas biológicas que já estão prontas, na escola do primeiro ciclo da RB, as atividades desenvolvidas com a ajuda dos alunos/utentes da US. Na escola da Corujeira e no Lombo de São João as hortas encontram-se no início de construção, as restantes escolas devido a falta de espaço, estão previstas hortas verticais.-----

----A Vereadora Sandra Vilanova tomou a palavra sobre o apoio a recuperação de habitações, em que cinco casos foram aprovados, num total de trinta e nove. Informou que já foram entregues trezentos e sessenta e oito cartões do idoso e no que se refere as creches foram recebidas cento e sessenta e uma candidaturas recebidas. Relativamente aos eventos culturais, no Campanário decorrerá o carnaval Trapalhão, o Carnaval nas escolas do 1º ciclo no dia um e os restantes eventos do concelho decorrerão no mês de maio.-----

----O Deputado Gilberto Andrade interveio questionando sobre o ponto de situação sobre o caminho junto a escola, no Lugar da Serra. Questionou sobre a vereda dos Moinhos que não esta feita a reparação da mesma desde o vinte de fevereiro, a mesma é da responsabilidade da CMRB ou da JFC. O Deputado Gilberto referiu que lhe foi dito que é feita a colheita das flores dos jardins municipais logo que começam a florescer, de forma a evitar que caiam no chão para não ter que as limpar. Referiu ainda que no Jornal da madeira, foi lançado um suplemento sobre a RB, do qual gostou, mas gostaria de saber de quem é a responsabilidade dos textos publicados. Questionou ainda se o Sr. Presidente iria cumprir até ao fim o seu mandato.-----

----O Presidente Ricardo Nascimento respondeu relativamente a última questão que comprometeu-se para cumprir o mandato o máximo que puder. Se a saúde assim o permitir. Relativamente a revista, a responsabilidade dos textos publicados foi de uma estagiária na área da comunicação, considerando que foi feito um bom trabalho.-----

----O Vereador Paulo Andrade tomou a palavra referindo que no Lugar da Serra faltava uma procuração e que esta a ser feita uma escritura de justificação que logo a ser publicada, a obra



MPS  
C/S  
EAM

poderá avançar.-----

-----O Presidente da JFRB, Marco Martins interveio sobre POT informando que dispõe apenas de um funcionário e mais quatro do Programa Mais para realizar as limpezas e manutenções na sua freguesia. No que se refere a vereda dos Moinhos, o problema já foi devidamente identificado, foi feito orçamento para o seu arranjo, no entanto as pessoas não querem ceder terreno e não se entendem entre elas, impedindo assim o arranjo desta vereda. Em São Paulo, tem uma levada da altura de vinte de fevereiro, que já foi reparada com recursos humanos da nossa junta.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade interveio concordando com o PJFRB Marco Martins, quem lhe deu a informação não se expressou bem. Afirmando que se não é do vinte de fevereiro, as pessoas tem que se compreender entre elas de modo a viver em sociedade. Relativamente a revista, referiu que se deveria ter dado maior destaque aos eventos realizados nas quatro freguesias e não apenas na vila da Ribeira Brava.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade afirmou ser normal que o Sr. Presidente Ricardo Nascimento não acabe o mandato por ter outros interesses políticos.-----

-----O Sr. Presidente Ricardo Nascimento reafirmou que “se tiver saúde e vida, vai acabar o mandato”.-----

-----A Deputada Teresa Nunes questionou sobre a data de abertura da estrada da Apresentação, visto o Sr. Jordão, dono da obra ter falecido, quem fará a orientação e fiscalização da mesma.--

-----Sr. Presidente Ricardo Nascimento informou que existe um acordo assinado e a orientação e fiscalização será feita pela CMRB e a DRE. Neste momento a muralha esta a ser realizada pela empresa responsável pela obra.-----

-----O PJFC, João Batista questionou o Presidente da Câmara sobre o ponto de situação do acesso ao cemitério e igreja no Campanário para pessoas com deficiência motora. Informou que recebeu do FFF (Fundo de Financiamento das Freguesias) uma primeira tranche monetária em janeiro, a segunda será em abril. A de janeiro foi utilizada em pequenas obras de proximidade, à população (varandas e veredas) e também em vencimentos dos funcionários da junta. Questionou ainda sobre os protocolos de colaboração das juntas de freguesia.-----

-----O Sr. Presidente Ricardo Nascimento respondeu que tendo em conta a necessidade das juntas e a importância na proximidade com a população, os protocolos de colaboração serão abordados na próxima reunião de câmara, em início de março. O acesso à rampa na igreja do Campanário encontra-se em negociação, existem terrenos que estão a ser avaliados e outros estão a aguardar a sua legalização.-----

-----O Deputado Fábio Santos questionou sobre o valor monetário que a revista teve para a Câmara ou se a mesma foi paga pelo JM. Questionou também sobre o fiscal da obra na marginal.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara respondeu que o custo da revista foi a cargo da CMRB, de momento não se recorda do valor exato. Relativamente a obra, o promotor tinha como requisitos possuir projetos de especialidade e ter um técnico de fiscalização além de um técnico de especialidade na área.-----

-----A Deputada Teresa Nunes interpelou à mesa quanto ao aditamento do Ponto 9, “*Discussão e votação da designação de um representante efetivo e suplente da Assembleia Municipal no Conselho Municipal da Juventude da Ribeira Brava, nos termos do disposto da alínea k), do nº 1 e do nº 5 do artigo nº 1 do Regulamento do Conselho Municipal de Juventude da Ribeira Brava.*” o mesmo deveria ser colocado a votação antes de ser incluído na Ordem de Trabalhos.-----

-----A Presidente da Assembleia Rita Abreu, colocou a votação do ponto 9 a ser incluído na Ordem de Trabalhos, o que foi aprovado por unanimidade.-----

MS  
CS  
CALM



-----Período da ordem do dia-----

-----Ponto 1 - Informação escrita do Presidente da Câmara e Situação Financeira, em conformidade com o disposto no artigo 25.º, n.º 2, alínea c) da Lei 75/2013, 12 de setembro.---

-----Dada a palavra ao Sr. Presidente da Câmara, começou por referir algumas obras no terreno, tais como a recuperação do cemitério da Tabua, recuperação de uma levada na Serra de Água, limpezas de caminhos e veredas, iluminação LED na vila que reflete-se numa redução do valor da eletricidade a pagar à EEM, o plano de desratização em zonas mais urbanas por ser do âmbito da saúde pública, os cartões de idoso a serem atribuídos, já foi dado deferimento para o apoio de pagamento das creches, reforçou que tem sido feito um trabalho excelente de parceria com o GR o que é uma mais-valia para a população do município.-----

-----O Presidente da JFRB, Marco Martins interveio sobre o aumento de transferências de verbas para as juntas.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara afirmou ter sido feito um orçamento com previsão de aumento de verbas a serem transferidas para as juntas de freguesia, o que será cumprido conforme previsto no plano de atividades. Aguardam-se candidaturas para obras de custos avultados, no entanto, pelo menos até meados deste ano tal não será possível.-----

-----O Deputado Gilberto Andrade ressaltou que ao falar da revista do JM, falou em nome de todas as juntas de freguesia e que o que interessa é haver uma retoma do investimento feito. Demonstrou a sua satisfação pela boa parceria existente entre a CMRB e o GR. Sobre o saneamento básico nos apartamentos no Tranqual, seria importante saber se o traçado desta intervenção é do conhecimento da câmara. Aproveitou ainda para elogiar a iluminação pública nesta área.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara respondeu que foi feito um levantamento pela ARM conforme as prioridades em todo o concelho e foi elaborado um mapa com as intervenções consideradas mais urgentes, sendo que as de "tipo um", serão as primeiras a avançar.-----

-----O Vereador Paulo Andrade afirmou que vai analisar esta situação.-----

-----O PJFT Vítor Abreu, referiu que no sítio da Apresentação um proprietário de uma obra entulhou a levada, o que não permite a passagem da água de rega. Alertou também para a colocação de pedra no largo do Massapez, que dificulta as manobras dos condutores. Questionou ainda sobre o ponto de situação da estrada da Santa Trindade.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara respondeu que a levada foi obstruída na elaboração de um projeto agrícola, o promotor da obra já foi alertado sobre este assunto, pois as pessoas querem regar os seus terrenos e não podem. A pedra que se encontra no largo do Massapez, terá de ser retirada pelo promotor da obra. No que se refere a estrada da Santa Trindade, a mesma esta a ser tratada.-----

-----O Deputado Rafael Macedo reforçou a importância da universidade sénior e elogiou a interação entre os seniores e as crianças no que se refere às hortas pedagógicas.-----

-----O Deputado Fábio Santos questionou sobre a existência de um projeto de eficiência energética para a substituição da iluminação por LED.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara respondeu que existe um compromisso de autarcas para a redução de CO2 (dióxido de carbono) e substituição de luzes normais pelas LED. A EEM fez uma candidatura para as zonas centrais da vila, onde foi feita a substituição de LED. Há um projeto da câmara para luminárias mas sem financiamento. Existe também um orçamento para colocação de painéis para reduzir o valor de eletricidade da câmara e da escola básica da ribeira brava, no entanto não há verbas para tal.-----



VIA  
evb  
CMM

-----O Deputado Fábio Santos questionou qual foi a poupança que a câmara teve na substituição da iluminação para lâmpadas LED. Questionou ainda sobre a possibilidade do aumento de recursos humanos nas juntas.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara respondeu que a poupança situa-se a volta dos trinta por cento. No âmbito da redução do CO2 referiu os gastos com gasóleo e avarias dos carros pertencentes à câmara, pelo que esta a ser considerado a aquisição de carros elétricos, cujo carregamento possa ser feito eventualmente com painéis solares.-----

-----Foi solicitado pelo Sr. Presidente da Câmara a discussão dos pontos: 2 e 3 em conjunto, com respetiva votação em separado.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara referiu que a obra da marginal ribeira brava / tabua tem um prazo de construção de trezentos dias e neste ano não ficará concluída, pelo que passará para dois mil e vinte, com um determinado valor previsto para a sua conclusão. No concurso houve duas empresas a concorrer, serão analisadas as propostas e escolhida aquela que apresentar menor valor.-----

-----Ponto 2 - Discussão e votação da Revisão ao Orçamento - Receita e Despesa 2019, em conformidade com o disposto na alínea a), nº1 do artigo 25 da lei 75/2013 de 12 de Setembro.-----

-----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

-----Ponto 3 - Discussão e votação Revisão do Plano Plurianual de Investimento para o ano de 2019, em conformidade com o disposto na alínea a), nº1 do artigo 25 da lei 75/2013 de 12 de Setembro.-----

-----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

-----Ponto 4 - Discussão e votação Regulamento de Apoio Financeiro à Pessoa com Doença Oncológica do Município da Ribeira Brava, em conformidade com o disposto na alínea g), nº1 do artigo 25 da lei 75/2013 de 12 de Setembro.-----

-----A Deputada Sandra Vilanova afirmou que o regulamento contempla todos os municípios do concelho que tenham que se deslocar para fora da região a fim de terem tratamentos oncológicos, a saída será aprovada e comparticipada apos a verificação da necessidade.-----

-----O Deputado Rafael Macedo afirmou que os doentes necessitam de companhia para elaborar os exames e alguns casos não dispõem de condições financeiras para pequenos gastos.-----

-----O Deputado Fábio Santos questionou sobre a diferença entre o regulamento da câmara em relação ao doente oncológico e aquele que esta previsto pelo SNS.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara referiu que este apoio é apenas um complemento para suprir pequenos gastos dos doentes oncológicos que não estão previstos no SNS.-----

-----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

-----Em declaração de voto, o Grupo de Deputados Municipais do RB1 congratula-se pelo aprovar do Regulamento de apoio financeiro à pessoa com doença oncológica do município da Ribeira Brava, indo assim de encontro à recomendação desta Assembleia Municipal, aprovada por unanimidade. Este regulamento permite apoiar financeiramente pessoas com doença oncológica, ajudando assim a custear algumas despesas inerentes aos tratamentos efetuados foram RAM. -----

-----Ponto 5 - Discussão e votação do Regulamento de Cedência e Utilização das Viaturas de Passageiros da Câmara Municipal da Ribeira Brava, em conformidade com o disposto na alínea g), nº1 do artigo 25 da lei 75/2013 de 12 de Setembro. -----

-----O Sr. Presidente da Câmara passou a palavra ao Vice-Presidente Rafael Sousa afirmando que a cedência e utilização das viaturas de passageiros da Câmara serão feitas, preferencialmente

WLB  
eSB  
CSM



para atividades das escolas básicas do concelho, previamente solicitado através de ofício. Estes serviços devem ser em horário de expediente de modo a evitar dias e horas extraordinárias, pelo que as viaturas deverão estar no estaleiro até as 16 horas.-----

----O Grupo de Deputados Municipais do RB1 questionou se este serviço pode ser requerido por particulares.-----

----O Vice-Presidente Rafael Sousa respondeu afirmativamente em casos excecionais e com aprovação superior do Presidente da Câmara ou Vereador responsável.-----

----Em declaração de voto, o Grupo de Deputados Municipais do RB1 congratula-se pelo aprovar do Regulamento de Cedência e Utilização das Viaturas de Passageiros da Câmara Municipal da Ribeira Brava. Está é assim uma forma de disciplinar e organizar de forma sustentável a gestão de atribuição dos transportes municipais.-----

----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

Ponto 6 - Discussão e votação Regulamento de Apoio às Instituições Particulares de Solidariedade Social do Concelho da Ribeira Brava, em conformidade com o disposto da alínea g) do nº 1, do artigo 25 da lei 75/2013 de 12 de Setembro.-----

----Foi dada a palavra a Deputada Sandra Vilanova afirmando que o regulamento de Apoio às Instituições Particulares de Solidariedade Social do Concelho surgiu da necessidade de integrar a parte social e desportiva, a ser incluída nos lares de idosos, da Tabua e da Ribeira Brava.-----

----O PJFRB Marco Martins questionou sobre se a junção destas duas IPSS (Instituições Particulares de Solidariedade Sociais) o montante a atribuir mantêm-se ou sofre alterações.-----

----O Presidente Ricardo Nascimento respondeu que o montante a atribuir será o que está previsto na parte social e será distribuído consoante o regulamento.-----

----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

----Em declaração de voto, o Grupo de Deputados Municipais do RB1 congratula-se pelo aprovar do Regulamento de Apoio às Instituições Particulares de Solidariedade Social do Concelho da Ribeira Brava. Este novo regulamento torna possível a atribuição de verbas do município, tendo em conta a especificidade do objeto da missão das Instituições Particulares de Solidariedade Social. Este regulamento vem assim abranger, especialmente, mais entidades passando a usufruir dos apoios municipais inerentes, aumentando assim as mais-valias possíveis, atribuídas pelo município às populações que beneficiam da ação destas instituições.-----

----Ponto 7 - Discussão e votação Regulamento Municipal de Apoio ao Associativismo no Concelho de Ribeira Brava, em conformidade com o disposto da alínea g) do nº 1, do artigo 25 da lei 75/2013 de 12 de Setembro.-----

----O Sr. Presidente da Câmara passou a palavra ao Vice-Presidente Rafael Sousa afirmando que este regulamento é o mais equilibrado e justo para todos, tendo a contribuição das sugestões feitas pelo Grupo Parlamentar PSD anteriormente, que foram aceites e incluídas neste regulamento.-----

----O PJFRB Marco Martins afirmou que a junta não é uma Associação, mas faz de tudo. Agradeceu a colaboração do município, em especial algumas pessoas que o fazem de forma rápida e atempada. É importante a valorização das pessoas que colaboram para o desenvolvimento do concelho.-----

----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

----Ponto 8 - Discussão e votação Concurso Público de "Concessão e atribuição do direito de exploração de 8 lugares de estacionamento, localizados no parque de estacionamento da avenida Eng. Ribeiro Pereira", em conformidade com o disposto na alínea p), nº1 do artigo 25



da lei 75/2013 de 12 de Setembro. -----

-----O Sr. Presidente da Câmara interveio afirmando que existe um munícipe interessado no arrendamento no parque do estacionamento da Ponta Oeste para a lavagem de viaturas, o que no seu entender é uma mais-valia, criando novos postos de trabalho. Embora o estacionamento pertença a Ponta Oeste, compete a Câmara elaborar o procedimento deste concurso.-----

-----O Deputado Fábio Santos questionou sobre o licenciamento desta obra e a cargo de quem ficará a construção da mesma.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara respondeu que o licenciamento não é necessário e que a construção ficara a cargo de quem vai explorar o espaço, assegurando que as águas pluviais terão de ir para a rede de esgoto.-----

-----O Deputado Fábio Santos alertou que a lavagem dos motores requer por obrigação legal a introdução de tanques de hidrocarbonetos.-----

-----O Sr. Presidente da Câmara respondeu que a criação da empresa será licenciada e as suas atividades que possam de alguma maneira afetar o ambiente, serão devidamente fiscalizadas.-----

-----Colocado a votação, foi aprovado por unanimidade.-----

-----O Deputado Fábio Santos em Declaração de Voto afirmou não estar contra o desenvolvimento do concelho, mas é importante assegurar estas questões ambientais.-----

-----Ponto 9 - Discussão e votação Projeto de Relevante Interesse Municipal (PRIM), apresentado pela Parcela Flutuante - Unipessoal, Lda, em conformidade com artigo 82º do Regulamento do PDM, ratificado pela resolução n.º 802/2015 da Precedência do Governo Regional. -----

-----O Sr. Presidente da Câmara afirmou que este projeto é uma mais-valia para o município proporcionando habitação, alojamento local, serviços e novos postos de trabalho, tendo sido aprovado por unanimidade em reunião de câmara.-----

-----Colocado a votação, foi aprovado por maioria, com 22 votos a favor: 11 PSD; 9 RB1; 1 PS; 1 Independente e 3 votos contra do RB1;-----

-----O Deputado Fábio Santos em Declaração de Voto afirmou que a Ribeira Brava necessita de mais fogos habitacionais, maior desenvolvimento de alojamento local, implementação na área de serviços e criação de novos postos de trabalho de forma a valorizar cada vez mais o concelho.-----

-----E nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente encerrou a reunião pelas dezoito horas e catorze minutos, da qual para constar, se lavrou a presente ata que eu Maria Natália Gonçalves da Silva, Primeira Secretária da mesa, redigi, escrevi e vou assinar conjuntamente com a referida Senhora Presidente da Assembleia e o Segundo Secretário, depois de aprovada na próxima Sessão de Assembleia Municipal.-----

Presidente: Rita Maria dos Ramos de Abreu;

*Rita Maria dos Ramos de Abreu*

1º Secretário: Maria Natália Gonçalves da Silva;

*Maria Natália Gonçalves da Silva*

2º Secretário: José Carlos de Abreu Gonçalves;

*José Carlos de Abreu Gonçalves*

